



Zeitung: Rhein - Zeitung
Ausgabe: Altenkirchen
Seite: 22
Datum: 30.09.2021

Apothekenkunden spendeten für einen guten Zweck



■ **Kirchen.** Apothekeninhaber Stephan Link von der Druidenapotheke hat am gestrigen Mittwoch dem Personal der Palliativstation im DRK Krankenhaus Kirchen einen Scheck über 1700 Euro überbracht. Link bot in einer Aktion Druidentaler an. Die Kunden der Druidenapotheke konnten diesen Taler für einen guten Zweck spenden. Viele Kunden gaben ihren Ta-

ler her, sodass eine stattliche Summe zusammenkam. Der Scheck wurde von Chefarzt Fawaz Akila, Stationsärztin Johanna Sterzenbach und dem Stationspfleger Hans-Jürgen Benner und weiteren Kollegen entgegengenommen. Von links: Johanna Sterzenbach, Fawaz Akila, Stephan Link, Hans-Jürgen Benner, Pia Zeibig und Karin Klos.

Foto: Klinik